

Forum: Manuel Agustín Landívar et son apport au patrimoine culturel de la région

Écrit par INPC

Mercredi, 20 Octobre 2010 11:11 - Mis à jour Mardi, 02 Novembre 2010 07:39

L'Institut National du Patrimoine Culturel (Région 6), avec l'appui de l'Université de l'Azuay et la Fondation "Museo de las Conceptas", invite au Forum "*Manuel Agustín Landívar et son apport au patrimoine culturel de la région*" , en hommage au trentième anniversaire de sa mort.

Participants:

- Gabriela Eljuri, Directrice de l'INPC R6: "*Manuel Agustín Landívar et son apport au patrimoine culturel*".
- Mario Jaramillo Paredes, Recteur de l'Université de l'Azuay: "*Manuel A. Landívar et sa contribution à la recherche historique et archéologique*".
- Claudio Malo González, Directeur du CIDAP: "*Manuel A. Landívar et sa contribution aux études folkloriques et sur la culture populaire*".
- Catalina Sojos, Directrice du Musée Manuel A. Landívar: "*Le Musée Manuel Agustín Landívar*".

Date: mercredi 20 octobre 2010

Lieu: Auditorium du Musée des Conceptas, situé entre les rues Hermano Miguel 6-33 et Juan Jaramillo, à partir de 19h00

Lire "[A la memoria de Manuel Agustín Landívar](#)" dans *El Mercurio*

Lire "[Manuel Agustín Landívar y su aporte al patrimonio cultural del austro](#)" sur le site de l'INPC